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如果牛市来了,低价股就一定比高价股更有潜力吗?为什么
呢?—是哪些砖家说牛市来了-伟威网

一、如果牛市来了,低价股就一定比高价股更有潜力吗?为什么呢?

如果牛市来的话，确实会比高价股更有潜力一些。
主要的原因是因为低价股有更多的上涨空间，高价股价格高了没有这么多的接盘资
金。
如果一只股票的价格被炒到了非常高的位置，也就意味着它的泡沫很大，那么后面
愿意继续接力的资金就很少了。
在牛市的时候往往是一个持续不断低价轮动炒作的状态，他会把一只又一只的低价
股全部都给他炒到高价。
一.为何更有潜力我们可以从自己的角度上出发，如果说有一只股票它的价格只有5
块钱，另外一只股票它的价格是500块，那么你会更加倾向于买哪一只呢？我认为
绝大部分的人都会倾向于去购买那个5块钱的股票，因为5块钱的股票它会拥有更大
的上涨空间。
5块钱的股票就算他涨个10倍，也就才50块钱而已，500块的股票如果涨10倍就到了
5000块钱。
想要把它给做上去，需要的资金量是完全不一样的。
二.高价股的弊端高价股它最大的一个弊端，就是它的流通盘和它的价格太高。
就像刚刚所说的一样，从500块涨到5000块，它是一个非常大的变化，它的流通市
值也会变得非常大。
如果是炒作低价股的话，可能几亿或者十几亿的资金量就已经够了。
如果要炒作500~5000的这种高价股，可能需要几十上百亿。
没有多少资金愿意在这么高的位置去接盘，所以它的价格更加难以炒作上去，收益
也就会更低。
三.低价轮动炒作到了牛市的时候，通常会是一个低价股轮动炒作的状态。
5块钱的股票，它很有可能会被炒到50块钱之后就会收手。
然后这些资金就会做一个高低切换，又去炒作另外一只还没有上涨的低价票。
 大家看完，记得点赞+关注+转发哦。

二、占豪收评：A股进入牛市？

占豪一向唱多，我看判断牛市的依据不足
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三、牛市要来！？牛市传说中的牛市！

呵呵，大盘指数什么时候突破了3200点并能站稳的话，那就是你说的牛市来了；
不然的话，牛市还早着呢。

四、牛市什么时候回来

先说结论：我觉得2022年或2023年，会有类似2015年一样的大牛市。
理由一：6～8年一腊桐次，时间点的到来中国股市，牛短熊长。
我们先来梳理一下，上几轮大牛市。
2015年6月的大牛市，上证指数最高5178点。
2007年10月的大牛市，上证指数最高6124点。
2001年6月的大牛市，上证指数最高2245点。
梳理了上几轮大牛市，不难发现，大牛市是6～8年来一次。
那么，2015年大牛市之后，按6～8年来一次的规律，下一轮大牛市，预计是2022～
2023年。
有同学说:“中国股市，因为注册制的实行，将来再也不会有2015年和2007年这样的
大牛市了。
”我觉得，目前创业板和科创板已经实行注册制，就算后续A股全面轮弊坦实行注
册制，依然会有轰轰烈烈的大牛市。
因为中国股市散户占比高，而人性不变，贪婪和恐惧的人性不会变。
理由二：增量资金的加入大牛市的到来，需要增量资金的加入。
目前（2021年12月）的情况，跟2015年大牛市之前很像，楼市低迷，当时2014年也
是楼市低迷。
因为楼市的低迷，很多投资楼市的资金，会转而投资股市。
这是第一笔增量资金，即楼市转投股市的资金。
第二笔增量资金，是新开户散户的增量资金。
中国股市，散户占比很大。
当牛市来临，赚钱效应口口相传，新增散户会跑步进场。
中国是全球人口第一大国，新增散户数量众多。
各位同学，可以问一下自己：自己是什么时候进场的？也可以问一下身边的亲朋好
友，他们是什么时候进场的卜激？答案很可能，大部分散户都是14～15年的大牛市
，或者06～07年的大牛市进场的。
张撑我自己是2000年进场的，我老婆是2006～2007年进场，身边年轻的朋友很多是2
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014～2015年进场的。
为什么6～8年才有一次大牛市，也是因为，韭菜（新增散户）需要充足的时间，才
能有足够的数量。
理由三：货币政策的支持现代货币，都是信用货币。
各国央行的货币政策，对于本国银根的松或紧，起着决定性作用。
美联储作为全球的央行，对于全球银根的松或紧，起着决定性作用。
2022～2023年，美联储大概率实行紧缩，收紧银根，应对通胀。
在美联储收紧银根的情况下，全球大部分资产价格，会下降。
如果中国央行跟随美联储实行紧缩的货币政策，大概率不会有牛市。
但是，21年12月15日，中国央行降低人民币存款准备金率0.5%，表明了中国央行后
续会实行放松银根的货币政策。
在放松银根的货币政策下，会有利于股市的上涨。
那么，如果大牛市来临，生活中会有哪些表现？大牛市来临，股市的表现当然是指
数和个股节节高升。

五、有人说股票就快到牛市了，是真的吗，有什么看法，几年前
大盘上到4-5千点的时候。还会再来吗

1、股市有涨有跌，一般来说，大涨之后是大跌，大跌之后是大涨。
过去几年，上证指数从2009年的3478点跌到2022年12月1900多点，估计是牛市要来
了。
参考胡远强新浪博客。
2、几年前大盘上涨到4-5千点的可能还是有的，关键看指数统计办法、样本股等。
3、通常，在一个长期执政的政权下，都会通过通货膨胀来实现劫富济贫，股市也
会通过涨涨跌跌来实现财富洗牌。
为了未来，当局会让股市涨的，除非这个国家已经面临衰退，高处不胜寒。
走下坡路的国家，其股市做空较好，不可做多，如果要做多，那也只是短期行为。
4、按胡远强的说法，风险无时无处不在，还是小心点为好，最好用空闲的钱，即
便血本无归也不影响正常生活。
上市公司破产的事情发生过不少的。

六、2023年是熊市开始还是个股牛市的元年?听我来说
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2022年1月始大盘就一路下跌，个股也是跟跌，整个市场一片哀嚎。
于是就有声音出来说了，2022年将是大熊市，股灾年。
原因很简单，优质资产涨上天，尤其是各种茅，酒茅，医药茅，新能源茅等等⋯⋯
而个股却没长起来，甚至有的还在不断创新低，难道牛市就结束了，要开始漫长的
熊市了吗？ A股不是2015年之后才有优质资产一说，也并非只有2015年之后的熊市
，优质资产穿越牛熊之现象。
更别说，这次的优质资产牛市，是A股投资策略变了，大资金抛弃了小盘股。
只能说，个股有其自身的走势，翻看 历史
也便能知道，个股并不会被资金彻底抛弃（除了经营不善濒临退市的股）。
我找了些过往的个股案例： 三一重工，在2015年牛市反弹后，于2016年2月创下新
低，并开启了5年的上涨特发信息，在2007年5月反弹后，于2008年11月创下新低，
也开启了上涨模式。
在牛市中涨幅小，而在熊市后，立即开启上涨趋势，甚至穿越牛熊。
这样的股票在过往，相对于大盘股票数量还是少，而如今A股却出现优质资产大牛
市，个股涨幅空间有限，我认为一方面是外资对于优质资产的喜好，另一方面是因
为股票严重超发注定了股票上涨时间的不确定性以及板块轮动性将进一步加强。
市场中关于拥抱优质资产抛弃小盘股的说法也更有可能是主力在诱导散户接盘。
所以，我认为2022年是优质资产泡沫年，却是个股牛市的元年。
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